

「いずも子どもウィーク(11月17日~25日)」に “出雲市子ども議会”を開催しました!

子どもたちの意見表明の場として、また、学校で学習する議会の仕組み等を実際に体験する場として、11月20日、市では初めて中学生による「出雲市子ども議会」を開催しました。



「子ども議会」には、市内の15中学校から、それぞれ2名の生徒が議員として参加しました。本会議が行われる議場で、宮本市議会議長の進行により、長岡市長や市執行部に対し、一般質問形式で行い、本番さながらの議会を体験しました。

参加した子ども議員は、市の施設整備や登下校の安全対策、少子高齢化対策、就職支援、観光、環境に対する取組など、幅広く質問を行いました。このうち、出雲一中、出雲二中、多伎中からは、登下校路の安全等に関して学校周辺の道路が狭く、車との接触を危惧している状況を写真を使いながら歩道整備の提言をしたり、大雨時の冠水により登下校に支障をきたしているなど、道路の整備について市の考えを聞ききました。また、佐田中、大社中、斐川東中からは、佐田町から高校へ通学する際の通学バス、駅や空港から出雲大社への交通網、斐川地域のバスなど、公共交通機関整備に関する質問等を行いました。

そのほか、出雲市立小中学校再編方針の中で平田中への統合が検討されている光中からは、望ましい教育



出雲弥生の森博物館について質問する大倉菜恵議員(二中)

出雲市フレンドシップ宣言 「中学生メッセージ2012」

私たちは、人権尊重の精神に基づき、すべての中学生が、「楽しく、活気のある学校をつくる」ことを目指して、次の4つの内容を掲げて取り組んでいくことを宣言します。

- 1 私たちは、「いじめ」や「裏校則」をなくすために、積極的に活動していきます。
- 2 私たちは、人と人との関わり合いを大切にし、お互いのよさを認めあつた、よりよい人間関係をつくっていきます。
- 3 私たちは、特色ある生徒会行事を開催し、励ましあって団結できる集団をつくっていきます。
- 4 私たちは、お互いに助け合い、困ったり悩んだりする人が気軽に相談できる集団をつくっていきます。

これらを実現するためには、まず、私たち一人ひとりの意識を変えていく必要があります。私たちは、「いじめの撲滅」と「楽しく、活気のある学校」をつくるために、この「中学生メッセージ2012」の精神を生徒会の基本方針として掲げ、各学校で取り組んでいきます。

平成24年(2012)11月20日
出雲市子ども議会

参加した生徒からは、「実際の議場で質問ができ、とてもよい経験になりました。」「自分の言いたいことを相手に伝えるのは、とても大切なことと感じました。」「普段から、地域のことや出雲市のことを考えることは、これからの出雲



学校の施設整備について質問する瀧 将之議員(三中)

市にとって大切なことと思われました。」「子ども議会は、私たちにとつてとてもよい機会です、今後も続けてほしい。」などの感想が聞かれました。

最後には、出雲市フレンドシップ宣言「中学生メッセージ2012」の決議を行い、満場一致で議決し、それぞれの中学校で「楽しく、活気のある学校をつくる」ことを目指す取組をしていくことを確認しました。



出雲市フレンドシップ宣言を提案する岩崎慶一郎議員(佐田中)

出雲ブランド商品の紹介



IZUMO BRAND

市では、市の産業振興や知名度向上を目的に、全国さらには全世界へ流通するに値するオンリーワン・ナンバーワンの商品を「出雲ブランド商品」として認定する制度を創設しました。

今年度、「出雲ブランド商品」として認定した6商品を、今月号からシリーズで紹介します。



商品名：調湿木炭 炭八(出雲カーボン株式会社)

会社所在地：出雲市下古志町1819番地122

☎24-8808 フリーダイヤル0120-34-8808

「炭八」は、すまいの湿気を調節するために開発された調湿木炭です。

産官学共同研究により開発された低価格・高品質を実現した調湿木炭で、「除湿」「防音」「省エネ」「空気浄化」など、より多くの方々に健康で快適な暮らしをしていただくために敷設効果も検証され、明確にされています。調湿や防音効果にかかる特許を2件取得するなど独自性もあり、また、県内でのシェアも高く、近年、全国展開も図られています。

商品名：タオル製品 (KBツツキ株式会社)

会社所在地：愛知県名古屋市中区栄三丁目11番31号

☎43-1700 KBツツキ(株)出雲工場

KBツツキ(株)のタオル製品の原材料である糸は、全て出雲工場で生産されています。また、タオルは原材料の糸から製品までを国内で一貫生産されています。

繊維製品に含まれ健康を脅かす恐れのある有害物質から消費者を守るため、独自の加工技術(特許取得)を用いて製造されており、世界基準の安全性も達成されています。

その結果、安全性が確保され、また吸水性も高く、質感もやわらかなタオルに仕上げられています。



おたずね/産業振興課 ☎21-6572

も・若者育成支援強調月間」にあわせ、11月18日(日)にビッグハート出雲で開催されました。

大会では、青少年育成功労者・団体の表彰や7月に募集した「社会を明るくする運動」「青少年の非行・被害防止強調月間」啓発標語の優秀作品表彰が行われました。また、アトラクションとして、斐川地域で活動している「子どもをどり塾」による日本舞踊が披露されました。

その後、「子ども・若者公民館活動」「窪田コミュニティセンター自主企画事業」「久多美地区放課後子ども教室事業」といった、子どもたちを育む取組の発表が行われ、各地域での今後の活動の参考となりました。



平成24年度
出雲市青少年育成推進大会
が開催されました。

出雲市青少年育成市民会議による出雲市青少年育成推進大会が、いずも子どもウィーク及び内閣府が提唱する11月の「子ども